

くるりのお便り

不法投棄が生む 新たな不法投棄

不法投棄と聞くと、野山に捨てられ山積みになった電化製品や家具類を思い浮かべるかも知れませんが、実際には身近な所でも深刻な問題になっています。

そこで北区では不法投棄パトロールを実施し、当組合は、その業務を請負っています。

月々土の夕方から早朝にかけて区内を巡回し、夜間防犯のパトロールや不法投棄物の報告をしています。

毎月500件以上の報告があり、年々増加しているのです。

また、不法投棄物の片付けも、膨大な処理費用がかかっていますし、深夜に可燃ごみが出されていけば、放火の危険性もあります。

夜間働いている方は、収集時間を守るのは困難かも知れませんが、私達と一緒に不法投棄のないきれいな街を保つ為、ご協力よろしくお願いたします。

(仲條)

このように、不法投棄という認識がないまま出されているものが増えているのです。

特に、集積所が夜間も解放されているマンションや団地などの集合住宅では不法投棄が横行しています。

また、不法投棄物の片付けも、膨大な処理費用がかかっていますし、深夜に可燃ごみが出されていけば、放火の危険性もあります。

夜間働いている方は、収集時間を守るのは困難かも知れませんが、私達と一緒に不法投棄のないきれいな街を保つ為、ご協力よろしくお願いたします。

(仲條)

不法投棄と聞くと、野山に捨てられ山積みになった電化製品や家具類を思い浮かべるかも知れませんが、実際には身近な所でも深刻な問題になっています。

そこで北区では不法投棄パトロールを実施し、当組合は、その業務を請負っています。

月々土の夕方から早朝にかけて区内を巡回し、夜間防犯のパトロールや不法投棄物の報告をしています。

毎月500件以上の報告があり、年々増加しているのです。

また、不法投棄物の片付けも、膨大な処理費用がかかっていますし、深夜に可燃ごみが出されていけば、放火の危険性もあります。

夜間働いている方は、収集時間を守るのは困難かも知れませんが、私達と一緒に不法投棄のないきれいな街を保つ為、ご協力よろしくお願いたします。

(仲條)



笑顔のプレゼント～区民祭り参加レポート～



10月3日、前日では雨の予報が出ていたのですが当日は晴天で暑いぐらいの天気でした。

私は組合員ではありませんが、トイレレットパー「北くるり」のパッケージや、この新聞のタイトルにもいる「くるりちゃん」をデザインさせて頂いていただいた関係で今回一緒に参加させていただきました。

朝から頑張るぞーと出かけたのですが、一日の大半をパソコンの前で過ごしているのにお昼前には足が棒、立ちっぱなしの仕事をこなすにきついなと。

私より遙かに年配の組合員さんに椅子を譲られ座り込んでしまう情けなさ。

体力の無さには自信のある私です。比較しては申し訳ないのですが、やはり日頃体力仕事をなさっている方は凄いなと思いました。

若い組合員さん達の働きぶりや、あちこちから食べきれない程たくさん差し入れを頂いている所を見ると、この組合が地域に根ざした活気を感じました。

40代ぐらいの男性の方が家族へのお土産なのか、とても楽しそうな笑顔で「くるり」を手にとってくれました。

それを少し離れた場所から見ていたのですが、私の描いた「くるり」がその瞬間あの人の笑顔になったのかと思つと、つくり手としてこんなに嬉しい事はありません。

また機会があった時、くるりに向けられる笑顔を見たいと、長い間見る為に、まずは「立つ」練習をしなければ...と超インドア派の私は堅く決意したのでした。

(アヤ)

この映画をひと際面白くしているのが、主人公のペットの『マイロン』という犬です。

とても賢く可愛らしい容姿をしているのですが、性格がきつくて頑固者といえます。

容姿はかわいい『マイロン』で、飼いのひいき目もあるかもしれませんが、これも可愛いです。

性格は僕の想像以上にきつくて、頑固者で言うところを聞かせるのに一苦労です。

(上原)

『マスク』というアメリカ映画をご存知でしょうか?

何をやってても母えない男性が主人公で、特別な力を宿した仮面を被り、その仮面のせいで色々な事件に巻き込まれていくというコメディ映画です。

大変面白くて、何度観ても飽きないので僕の大好きな映画の一つです。

容姿はかわいい『マイロン』で、飼いのひいき目もあるかもしれませんが、これも可愛いです。

性格は僕の想像以上にきつくて、頑固者で言うところを聞かせるのに一苦労です。

(上原)

嬉しい事はありません。ストラップを友人とお揃いで買ってくれた子ども達、昨年の北区祭りでも販売したストラップを今でもお気に入りつけてくれた女の子、「北くるり」発売当初から使っていると仰っていた年配の方、この新聞を手にとって毎月楽しみにしていると言ってくれた方、皆さん本当にありがとうございます。

この日「くるり」に向けられた、たくさん笑顔は私にとって一生の宝物になりました。

また機会があった時、くるりに向けられる笑顔を見たいと、長い間見る為に、まずは「立つ」練習をしなければ...と超インドア派の私は堅く決意したのでした。

(アヤ)

さらに小さいわりに体力があり、三時間近く散歩しても物足りずもっと遊んでくれと要求してきます。

おかげで運動不足にはならずですみますが、彼と遊ぶと身体が傷だらけになります。

彼と生活をともにしている中で、映画みたいなやり取りがたくさんあるなと思います。

これで『仮面を見つけたらどうしよう』とミラクル単位の期待を抱きながら彼と過ごす時間を楽しんでいくつもりです。

(上原)

もう30年近く生きていますが、女性の心と秋の空を理解するには、まだまだ時間がかりそうです。

ではまた。七号で!!

(サクマダイスケ)

夏の暑さがまるで嘘の様に、もうすっかり秋です。秋といえは...

読書の秋とか、食欲の秋、芸術の秋、八代あきとか、感じ方は人によって様々ですが、僕にとっては...

「衣替えのタイミングがよくわからない秋」

寒いので上着を着て出なければ、暑くて上着が邪魔になり、長袖一枚でいいかなと思えば、雨が降りだし凍えるハメに...

編集後記

グループ回収・事業系回収のお問い合わせはこちらへ!

取り扱い品目: 新聞、雑誌、段ボール、上質紙、古布(古着)

エコアクション21 認証-登録番号0003893

北区リサイクル事業協同組合 TEL 03-3910-1290 / 東京都北区上中里1-41-10 〒114-0016 Fax 03-3910-1263

グループ回収のオススメ
北区から助成金が支払われます(kgあたり6円)
通常は月1回でしたが、週1回から回収いたします。
積み込み作業に手を貸さなくても、周知活動にご協力いただければOK!
どんな事でもお気軽にお問い合わせください。
いつでもご説明に伺います。